

**Nombre del alumno: Julián Santiago  
López**

**Nombre del profesor: Cancino Gordillo  
Gerardo**

**Nombre del trabajo: El laboratorio de  
anatomía y disección  
El estuche de disección**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: Morfología**

**Grado: Primer semestre grupo "B"**

## **Reglas generales del anfiteatro**

En general los reglamentos implementados en los anfiteatros tienen como objetivo regular las acciones de todos aquellos individuos que realicen diversas actividades con los cadáveres y solo podrán ser realizados por estudiantes de medicina humana.

De groso modo el anfiteatro es utilizado para la practica con objetivos clínicos específicos y no puede ser utilizado para otros fines. Por lo que es de vital importancia que los alumnos se rijan por las reglas generales que están establecidas en el anfiteatro. En general las reglas del anfiteatro están establecidas por artículos y depende de cada establecimiento la variación que pueda existir entre estas mismas, pero las reglas básicas que deben de seguirse son:

Que los alumnos, el personal de docencia y personas que ingresen al anfiteatro deben de comportarse con respeto, dignidad y consideración a los cadáveres que estén próximos hacer estudiados y que nos servirán con el objetivo académico específico. los alumnos solo podrán realizar las practicas que los docentes les asignen no podrán realizar prácticas extracurriculares con los cuerpos. El orden, la seguridad y la disciplina durante las actividades propias del anfiteatro estarán regidas por el docente que impartirá la práctica. Todos los alumnos que ingresen al anfiteatro deberán de portar la vestimenta adecuada como lo es, guantes, gorro quirúrgico, zapatos quirúrgicos, pijama quirúrgico, bata quirúrgica. Además de ello es de suma importancia que el alumno mantenga su área de trabajo en condiciones de higiene sumamente especificas es decir que todos los alumnos tendrán el deber de desinfectar antes su mesa o equipo de trabajo y después de haber realizado la práctica correspondiente se tendrá que realizar una vez más el proceso de desinfección. En ningún momento antes, durante y después de la práctica se permitirá al alumnado la toma de fotos y videos por cualquier medio electrónico por respeto al cadáver.

## **Áreas de quirófano y código de vestimenta**

Las áreas de un quirófano son donde se albergan los quirófanos y sus servicios colaterales, son sitios de fácil acceso para las emergencias que puedan surgir dentro y fuera de las mismas. Por lo general las zonas de quirófano tienden a dividirse en tres áreas y estas son:

Área o zona negra: En esta parte se tienden a revisar las condiciones preoperatorias del paciente es decir todo lo que está relacionado con la admisión del paciente, de igual forma se realiza trabajos de administración y en este parte todo el personal se cambia de ropa de civil por el pijama quirúrgico.

Área o zona gris: en esta área del quirófano se encuentra la central de equipo y esterilización del equipo a usar. Se encuentra el área de rayos x, la central de anestesia, laboratorio, lavabos para cirugía, sala de recuperación y en esta parte siempre se tiende a estar con vestimentas quirúrgica (pijama quirúrgico) que está formada por dos piezas la camisa que es sin manga larga, sin cuello y debajo del pantalón y el pantalón que debe de ser amplio, sin zíper, ni botones. Gorro quirúrgico, cubre bocas, botas quirúrgicas, uñas cortas sin esmalte, no utilizar pestañas postizas y joyería: aretes, esclavas, cadenas, pulseras etc....

Zona blanca o estéril: esta parte está constituida por la sala de operaciones que generalmente está diseñada para absorber del sonido, que cuenta con pisos resistente al agua y también a la electronegatividad y fácil aseo, cuanta con una iluminación difusa y generalmente cuenta con plafones en forma de prisma y lámparas convergentes.

Tomas de oxígeno, plantas de electricidad emergente, banco de reposo, mesa auxiliar de riñón, de Pasteur y de mayo. En esta zona las personas que trabajen en el serán mayormente especializadas en las acciones que se tiene que ejecutar por lo que se cuenta con una estructuración del personal: cirujano, 1er ayudante, instrumentista, anesthesiólogo y el circulante

**Estuche de disección**


